Nous saluons également la présence des étudiants en 1ère année de BTS NDRC du lycée A. de Saint-Exupéry Les Avirons, accompagnés de leurs professeurs. La promotion s'est emparée de cette manifestation sportive pour profiter d'une activité de cohésion de groupe. Ce fut une bien belle occasion pour retrouver les anciens élèves par ailleurs.

institutionnels : la Mairie de Saint-Louis et la CIVIS. Nous remercions vivement la Protection Civile.

Nous remercions Madame SEROC Danielle, présente le jour J, au

Nous tenons à remercier chaleureusement les partenaires

titre de marraine de cette 1ère édition. Les meilleurs chronos de chaque course se sont alors vus remettre coupes et médailles par la traileuse. Nos remerciements les plus vifs s'adressent également à tous nos sponsors :

- Athlectic Football Saint-Louisien - Automobiles Réunion Trucks.
 - Chrystaline Photo, - Label Tranche.
 - La Kaz à Kam,
 - Leader Price Saint-Louis,
 - Restaurant Maí Thaï
 - Shop ton maillot
 - Statíon Total Le Gol.

Enfin, nous remercions toutes les personnes de la communauté éducative ayant œuvré à la bonne réalisation de cette 1ère édition.

Les élèves de 1MCV2b et TMCV2B

MMES HOAREAUM.-L. et PEYRARD E.

M.TECHER E.